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－１－ 

 

〔午前 １１時１５分 開会〕 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    開会の宣告  

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、皆さんお集まりですので、議会広報特別委員会第１回目を始めたいと思います。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

２ 事件 （１） 牧之原市議会だより「かけはし」第66号について 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、事件のほうに入っていきたいと思います。 

 牧之原市議会だより「かけはし」第66号について。 

 ページ割構成について、少し今の要望書に対する変更も方法を考えないといけない状況ですの

で、事務局のほうから説明お願いします。 

 事務局。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 よろしくお願いいたします。 

 資料はページ割のほう、横判の資料になりますけれども、そちらをご覧ください。 

 一番右端が、今号第66号のページ割になっております。大きな変更点は特にないんですが、今、

委員長から話がございましたように、先ほどの全員協議会の中で、資料でいうと、一番下ですね。

裏紙のところに入れてありますが、学校再編に関する要望書を今、多分市長のところへ手交して

いる形になりますので、こういう記事については、特集記事として載せたほうがいいのかなとい

うところがありますので、裏紙のほうへ入れたらどうかということで書かせていただいてありま

す。 

 当初、この裏紙のところに、ページ割を考えたときに、ウクライナへの決議の関係を載せれば

いいかなというふうに思っていたんですが、今日そういう形で決まりましたので、ここに入れる

予定だったものを前のほうへ持っていって、赤字で書いてありますが、８ページ、９ページです

ね、ロシア連邦のウクライナへの軍事侵攻を非難する決議と議案一覧を載せたいというふうに考

えたところでございます。 

 そうしたところ、５ページから９ページまでが議案に関係する質疑のページになるんですが、

そこのボリュームが、ロシア連邦への関係の決議が入ったことで、少しボリュームが増えたとこ

ろがありましたので、当初２ページから５ページまで取ってあった令和４年度当初予算審査を１

ページ減らさせていただいて３ページに案としてはしてあるというところでございます。 

 前回お示しさせていただいたものから変更したところというのは、今のところです。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 
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 ありがとうございます。 

 それでは、そういうところら辺で、皆さんよろしいでしょうか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、ページ割のほうで、補正予算と当初予算の、事前に各委員が選んできてもらってい

ると思いますので、その辺の集計をしたいと考えますので、それでは一通り読み上げますので、

１件１件、自分の選んできたものに対して、挙手をお願いいたします。 

 それでは、補正予算のほうからいきたいと思います。 

 補正予算の1-1-1、個人市民税現年課税分に対して、これを選択した方。３人。 

 それでは歳出のほうで、2-1-9、若者に魅力あるサービス等創出支援業務委託料の方。 

 2-3-1、システムプログラム改修業務委託料。 

 3-1-2、扶助費。全員だね。3-2-2、児童手当給付費。 

 4-1-6、災害廃棄物処理業務委託料。 

 8-6-1、住宅対策費。 

 特別予算の２の保険給付費。 

 それでは、今の結果を事務局のほうからお願いします。 

 事務局。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 ありがとうございました。では、一応想定では、５件程度は載せられるかなと思っていますの

で、多いほうから５件という形になりますと、全員手を挙げていただいたのが3-1-2、そして3-

2-2、これについては全員でしたので、この２件は、まず優先的に高いのかなと思います。 

 その後は、2-1-9ですか。こちらが４名ということで、３番目。あと、３人の方が手を挙げら

れたのが1-1-1、それと2-3-1、それと一番下ですね。特別会計のほうの保険給付費という形にな

りますので、とすると、この３件のうちから２件程度載せられればいいかなと思いますので、こ

れについては委員長のほうで、もしよろしければ決定というか、していただければなと思います

けど。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、議案のほうも違いますので、保険給付費を載せるということで、よろしいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、あと１件。それでは歳入のほうの1-1-1のほうを載せるということで、お願いした

いと思います。 

 これで５件ですよね。 

 それでは、補正予算のほうは以上で５件決まりましたので、取りあえず、割振りのほうまで。 

 では、この場で割振りのほうも行いたいと思いますので、よろしくお願いします。 
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 では、上から石山委員のほうからお願いしていいですかね。 

 それでは、1-1-1が石山委員。2-1-9が名波委員。それから、3-1-2、扶助費のほうは種茂委員。

ごめんなさい、3-1-2のほうが種茂委員で、3-2-2のほうが私、原口。保険給付費のほうが加藤委

員、お願いします。 

 次の一般会計のほうの始まりが絹村委員からということで、お願いしたいと思います。 

 それでは、一般会計のほう。それではまた読み上げますので、挙手をお願いします。 

 歳入の1-1-1、市民税。４人。 

 1-2-1、固定資産税。 

 1-3-1、軽自動車税。 

 1-6-1、都市計画税。 

 8-1-1-、ゴルフ場利用交付金。 

 9-1-1、環境性能割交付金。 

 22-1-5、臨時財政対策債。 

 それでは歳出のほうから。2-1-2、産業医業務委託料。 

 2-1-3、委託料。 

 2-1-7、情報化推進費。2-1-7、電算業務管理費。2-1-7、情報化推進業務委託料。三つある。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 でも、テーマが違いますので。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 2-1-7、もう一件、シニア世代スマホ購入費補助金。マイナンバー制度。 

 2-1-8、公用車。 

 2-1-9、シティプロモーション。2-1-9、地区における絆づくり。もう一件、2-1-9、移住定住。 

 2-2-2、委託料。2-2-2、システムプログラム。 

 2-3-1、コンビニ交付。 

 2-1-11、防犯灯設備。 

 2-1-12、県原子力発電所環境安全協議会負担金。 

 2-1-14、法律相談。 

 3-1-1、生活困窮者自立支援。3-1-1、民生委員児童委員。3-1-1、もう一件、社会福祉協議会。 

 3-1-2、身体障害者（児）。 

 3-1-3、高齢者運転免許証。3-1-3、養護老人ホーム相寿園。 

 3-2-1、子ども食料支援。3-2-1、ファミリー・サポート・センター。 

 3-2-2、児童手当費。 

 3-2-5、保育園運営費。 

 3-2-7、保育士宿舎借上料。 

 3-3-1、生活保護費。 
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 4-1-2、委託料。 

 4-1-3、施設従事者等。4-1-3、特定不妊治療。 

 4-1-5、榛原総合病院負担金。 

 4-1-6、浄化槽推進。4-1-6、環境基本計画策定業務。4-1-6、家庭用創エネ・省エネ・蓄エネ

の件。 

 5-1-1、講師謝礼。 

 6-1-2、早生樹普及促進。 

 6-1-3、オーガニックまきのはら。もう一件、6-1-3、茶業緊急支援。もう一件、6-1-3、茶海

外輸出の件。 

 7-1-2、ふるさと納税推進事業。 

 7-1-4、観光費。7-1-4、もう一件、まきのはら産業・活性化センターの件。7-1-4、御前崎港

客船誘致の件。もう一件、7-1-4、海水浴場開設。7-1-4、海岸清掃。7-1-4、物産センター管理

費。7-1-4、最初のＲＩＤＥ ＯＮ ＭＡＫＩＮＯＨＡＲＡ誘客キャンペーン。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 すみません、同じのが２個ありますね。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 これは１件でいい。 

 8-5-1、新拠点整備開発。３人。 

 8-5-3、除草業務委託料。 

 8-6-1、瓦屋根の耐風改修助成。8-6-1、もう一件、プロジェクト「ＴＯＵＫＡＩ－０」。 

 9-1-3、消防団運営費。もう一件、9-1-3の消防団員中型免許の補助。 

 9-1-5、防災訓練運営事業費。 

 10-1-2の修学システム導入事業。10-1-2、その他謝礼。もう一件、10-1-2、学校施設整備基本

構想・基本計画策定業務。 

 10-1-3、英語指導助手。10-1-3、ＩＣＴ活用推進。 

 10-5-3、実施設計業務委託料。 

 10-5-4、測量業務。10-5-4、もう一件、図書館書籍購入。 

 10-6-2、相良総合グラウンド屋外トイレの解体。 

 あとは、健康保険、特別予算のほう。議案第23号、全体について。 

 議案第24号について。後期高齢者か。 

 議案第25号、介護保険特別会計。 

 3-3-2、成年後見制度利用支援事業。 

 では、事務局お願いします。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 ありがとうございます。 
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 では、多いほうからご報告させていただきます。 

 6-1-3、オーガニックまきのはらの関係が、こちら６人全員でしたので、これがまず一つ目。

そうしまして、次ですね。４名の方が手を挙げられていたのが、一番最初ですね。市民税の関係

ですね。1-1-1、こちら４名でしたので、こちらが２番目。残りが、３名の方が手を挙げられて

いたのが、2-1-7、シニア世代スマホ購入補助金。それから、2-1-9、シティプロモーション推進。

それから、3-1-1、生活困窮者自立支援事業費（全体）。それと、6-1-3、茶業緊急支援事業費。

それと、8-5-1、新拠点開発推進事業費が３名の方が手を挙げられいたような形になるので、そ

うすると７ですね。７個になるかなと思います。 

 ３ページ、今割り振っていますので、そうしますと、載せられて６件かなというふうに考えて

いますので、この３人の方が手を挙げられていたものから、載せられれば載せますが、載せられ

なかった場合に逆に削るものを少し一つ、この場で選んでいただくか、委員長に一任するかとい

うところで、委員会の判断として決めていただければと思いますので、よろしくお願いします。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ありがとうございます。 

 それでは、３件の中で、皆さんのご意見がありましたら。３件、2-1-7、シニアスマホと、2-

1-9、シティプロモーション。3-1-1、生活困窮者。もう一件、6-1-3か。茶業緊急支援と、8-5-1、

新拠点開発推進事業の中から１件です。 

 特にないようでしたら、一任していただければ。もしかすれば載るかもしれないし。 

 いいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは一任ということで、ありがとうございます。 

 私のほうで、少し削らなくなった場合は、あれしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 それでは、担当を決めていきたいと思います。最初から1-1-1から決めていきたいと思います。 

 1-1-1、絹村委員からですので、絹村委員、お願いします。 

 次が2-1-7、スマホ。石山委員。 

 2-1-9、シティプロモーションを名波委員、お願いします。 

 3-1-1、生活困窮者を種茂委員、お願いします。 

 6-1-3、オーガニックまきのはらを私がやって、茶業緊急支援のほうを加藤委員、お願いしま

す。6-1-3です。 

 8-5-1、新拠点を絹村委員、お願いします。 

 それでは、担当のほうが決まりましたので、答弁書につきましては、また事務局のほうから。 

○（種茂和男君） 

 ちょっと分からないのですが、今決めたのは何をどうすれば。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 
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今、担当を決めていただいた分に関しては、議会だよりの作成方針の中のその他の。 

 事務局、お願いします。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 今決めていただきましたのは、議会だよりに載せるに当たって原稿をつくっていただく担当委

員になります。 

 業者のほうから、大体もう少ししましたら、この委員会のときの会議録が送られてきますので、

それを私のほうで各委員ごと、分担されたところを抜粋させていただいて、送るか、サイドブッ

クスに保存しますので、それを見ていただきながら、問いと答え、そちらをつくっていただきた

いという形になります。 

 文字数とすると、そのときもお知らせいたしますが、大体問い答え合わせて100字でお願いさ

せていただいているので、またそれは会議録をお示しするときに何字でということは、また改め

てお伝えさせていただきますので。 

 会議録がいつ来るか分かりませんので、この提出期限については、またそのときに私のほうで

お示しをさせていただくので、その期日までに私のほうまでいただければありがたいなというふ

うに思っています。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ありがとうございました。 

 補正予算と当初予算は、先ほどもありましたけど、紙面の都合上、選択したものを削ったり増

やしたりという部分に関しては、私のほうで消したり増やしたりする場合がありますので、その

辺は、皆さんご承知おきをください。 

 以上になりますが、事務局のほう、何かありますか。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 ありがとうございました。今日決めていただきましたページ割に基づいて皆様からいただいた

原稿を基に、私のほうで原稿をつくらせていただいて、次回はお示しさせていただければと思い

ます。 

 今日決めていただきました連合審査、皆様に執筆いただく原稿については、いつくるか分かり

ませんので、次回の広報特別委員会の際に見ていただくワード原稿の際は空欄になっている可能

性もありますけれども、それはまた後ほど入れるということで、ご理解いただければと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ありがとうございます。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

３ その他   
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○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、その他のほう、皆さんのほうから。 

 石山委員。 

○（石山和生君） 

 この前、一般質問の動画が公開されていたと思うんですけれども、字幕とかは一旦置いておい

て、そもそも音声が全然聞き取れないということがある気がするんですけど、自分たちのものは

聞き取れるんですけど、部長のほうの答弁が全然聞き取れないみたいなことが生じている気がす

るんですけれども、皆さん、また確認してもらって、議論するんだったら。 

 そもそも音源って、これやっているじゃないですか。その音源ではないですよね、恐らく。全

然聞き取れないんです。音源を提供するか、あっちで業者さんにマイクしっかりしたものを入れ

てもらうかしないと、あまり意味がないかなと、ちょっと思ったので、それはちょっと取りあえ

ず共有しておきます。 

 皆さんが聞いて問題ないというなら、私はそれで。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 その辺まだ僕、確認していないので、次回確認していただいて、意見をいただきましょう。 

 今日も少し時間のほうたってしまったので、次回以降ということで、いろいろな話合いに対し

て、していくようにしましょう。 

 では、今日のところはよろしいでしょうか。 

 では、以上で議会広報特別委員会を終了いたします。ご苦労さまでした。 

〔午前 １１時５２分 閉会〕 


